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令和５年度湘南大庭地区郷土づくり推進会議 

＜全体会議（第１４回定例会）議事録＞ 

 

日時：２０２３年（令和５年）１１月２日（木）１９：００～２０：３０ 

場所：湘南大庭市民センター ２階 第２談話室 

出席者：７名 

欠席者：１名 

（協力員）１名 

（保健医療センター）田中課長、小川氏、高橋氏 

（事務局）湘南大庭市民センター 矢内センター長、入澤主幹、菅谷 

 

１ 協議事項 (1) 「健康なんでも相談事業」について 

  藤沢市保健医療センターとの打合せ 

 ・日時：１２月４日（月）・５日（火）１０：００～１２：００ 

・場所：ライフピア １階特設会場（昨年と同じ場所） 

・１１月１０日号地域回覧済 

＜主な意見＞ 

 ・基本的には昨年度と同様に行うことを確認した。 

・結果説明については、時間が長くならないように極力ワンポイントとする。 

追加で説明が必要な場合は、後日、保健医療センターに来てもらい対応する。 

 ・血圧測定について、前回は最初に行ったが、数値が普段と違い驚かれる方が一 

定数いた。 

→できるだけ柔軟に対応していく。（毎日測定している場合は省略する 等） 

 ・コロナ時との対応の違いはあるか。 

  →マスクの着用を必須としない 等。 

 ・１０時開催ではライフピアがオープンするまで待たなければならない。時間を 

  変更することも検討してはどうか。 

→現在は、集客の多い時間帯にあわせて設定している。 

 ・アンケートをとってはどうか。（参加者への聞き取り、良かった項目にシールを 

貼っていく 等） 

  →今後検討する。 

 

２ 前回の確認 

・令和５年度 第１３回定例会議事録（案）→ 全体承認 

（事前にメールにて確認済） 

 

３ 協議事項 

(2) 「湘南大庭ふるさとまつり」の振り返り 

・「大庭城址」、「かるた」、「ゴルフ」などに興味を持たれる方が多かった。 
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・地域活性化協議会の展示と隣りあっている方がよかった。 

・郷土づくり推進会議の見出しと簡単な説明があった方がよかった。 

・タブレットがあまり活用できなかった。 

  (3) 「回覧デジタル化推進パンフレット」について 

  ・デジタル推進部会にて検討依頼 

  ・ポータルサイト運営委員会にも相談した方がよい。 

  ・ＬＩＮＥ公式アカウントについても触れてはどうか。 

  ・ポータルサイトの中身も充実させる必要がある。 

  ・慶応大学等との連携について検討してはどうか。 

 

４ 報告事項 

  (1) 「湘南大庭ふるさとかるた」 

  ・11/8（水）子どもサポート会議にて説明する。（波多野副議長、前川委員） 

 

 (2) 「デジタル推進部会」 

  ・ドコモスマホ教室 

・ポケットＷｉ-Ｆｉの貸出について 

 

 (3) 「大庭城址活性化」 

  ・ふるさとまつりのときに、駐車場・館・レストハウス等の整備、国の指定 

化、北部観光の拠点、女性の視点に立った取組も必要、等の話しがあった。 

  ●１月のシンポジウムに向けて、事務局にてまちづくり協会と観光協会に説明 

する。 

  ・当日参加予定者のリストアップ等を行う。（女性も含める。） 

 

５ その他 

 ・来年度の公募に向けて、現委員に女性や若い人がいないこと等の課題について 

検討する。 

 ●郷土づくり推進会議たよりの発行について、スケジュールを確認する。 

（時期は１２月～１月、全体集会の前、距離表示板の完成後） 

 

・次回 １１月１６日（木）１９時～ 第２談話室  

 

以 上 


